

Tres equipos igualados en cima del béisbol cubano

62
2023

MARZO-AGOSTO



Béisbol Serie 62

La Habana, 10 abr (RHC).- Los equipos de Villa Clara, Camagüey y Sancti Spíritus quedaron solos en el liderazgo del Campeonato cubano de béisbol, al ganar sus respectivos cotejos en el arranque de las

terceras subseries clasificatorias.

Los Azucareros de Villa Clara noquearon 12-2 a los Cazadores de Artemisa en ocho entradas, los Toros de Camaguey superaron 5-2 a los Cocodrilos de Matanzas y los Gallos de Sancti Spíritus solo necesitaron de ocho episodios para vencer 10-0 a los Indios de Guantánamo, y ahora el trío de vanguardia exhibe siete triunfos y cuatro derrotas.

La escuadra de Ramón Moré pegó 19 imparables, entre ellos tres dobles y un triple, por nueve de los Cazadores.

Por la ofensiva de los Azucareros, el jardinero derecho Mailón Tomás bateó de 5-4, un tubey y cuatro anotadas, el receptor Ariel Pestano jr. de 3-3, un doblete y un triple y dos anotadas, y el designado Luis Darío Machado de 4-3, con dos empujadas.

La victoria correspondió al abridor Raidel Alfonso (1-0), quien en siete capítulos, permitió ocho indiscutibles y dos carreras limpias, con dos boletos otorgados.

Mientras, los Gallos le propinaron nocaut de 10-0 a Guantánamo en ocho entradas, con 14 jits y preponderancia con el madero del veterano Frederich Cepeda, quien pegó de 4-4, incluidos doble, jonrón y cinco carreras propulsadas.

Con su doblete, Cepeda igualó en el liderazgo histórico en Series Nacionales, con 437, además de llegar a 2290 hits (cuarto) y 342 jonrones (sexto).

Los camagüeyanos vencieron 5-2 al subcampeón nacional Matanzas, bajo el axioma de "no hay peor cuña que la del mismo palo", pues ganó el zurdo Dariel Góngora, quien había jugado sus últimas temporadas con los Cocodrilos de Armando Ferrer.

Góngora diseminó nueve jits en 7.0 innings apoyado en seis ponches y apenas un boleto concedido. Además, fue relevado herméticamente por Fernando Ramos, que en 2.0 entradas no permitió imparables y abanicó a tres para acuñar el salvamento.

Al bate por los Toros, que firmaron su tercer triunfo sucesivo, destacó Leonel Moas, quien se fue de 4-2 con triple, dos remolques y tres anotadas.

En los otros encuentros dominicales, Pinar del Río venció 7-6 a Granma, Isla de la Juventud superó 11-9 a Industriales, Mayabeque batió 5-4 a Santiago de Cuba, que contó con jonrón de Osday Silva (8), líder en la campaña, Cienfuegos cayó 6-11 ante Holguín y el cotejo entre Las Tunas y Ciego de Ávila fue suspendido.

Ahora las selecciones de Camagüey, Sancti Spíritus y Villa Clara suman 7-4 y están abrazadas en la cima, seguidas por Las Tunas (6-4), y Matanzas, Mayabeque, Guantánamo y Pinar, todas con 6-5.

Fuentes. Prensa Latina, ACN y Boris Luis Cabrera

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/319182-tres-equipos-igualados-en-cima-del-beisbol-cubano>



Radio Habana Cuba